

168 Der Drogenkrieg ist verloren! - Beendet die Prohibition!

Antragsteller*in: Damian W.

Thema: NRW – Land der Bürgerinnen und Bürger

Details

Alle Drogen sollten in staatlich kontrollierten u. spezialisierten Läden mit strikten Ausweiskontrollen verkauft werden. Läden wie zB. Discounter sollten keine Drogen (Alkohol, Tabak) mehr vertreiben können und auch Zigarettenautomaten sollten abgeschafft werden. Wer eine Droge seiner Wahl erwerben will sollte ein Seminar über diese Besuchen, wobei auch in Schulen über allerlei Mittel gelehrt werden sollte. Die eingenommenes Steuern sollten in den Ausbau des Projektes fließen.

Begründung

Der Krieg gegen die Drogen ist vorbei, da mächtige Organisationen dennoch ihre Ware - ob Cannabis oder Crystal Meth - an den Mann bringen können. Dabei fragt der Dealer den Konsumenten nicht nach dessen Alter oder seinen Wissensstand in Bezug auf die Substanz seiner Wahl, zumal aufgrund der minderwertigen Qualität viele Konsumenten größere Schäden erleiden als von der Substanz selbst. Würde der Verkauf ALLER Drogen staatlich kontrolliert werden, so würde die Kriminalitätsrate einsacken, der Konsument geschützt werden, Kinder von diversen Substanzen ferngehalten werden, unsummen an Steuern eingenommen und gespart werden und - ergo - der Umgang mit den Mitteln verbessert und das Schadensrisiko minimiert werden.